

Gobierno en crisis: postura del PC sobre Venezuela incomoda al PS, al PPD y la DC

OFICIALISMO. El líder del comunismo chileno, Lautaro Carmona, dijo que “tenemos el legítimo derecho a tener una distancia” con el Presidente Gabriel Boric, quien hace unos días afirmó que el régimen de Nicolás Maduro es “una dictadura”.

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIANO

El Austral

El PS y el PPD realizaban reuniones directivas al cierre de esta edición, anunciaron ayer sus timoneles, los senadores Paulina Vodanovic y Jaime Quintana, respectivamente, debido a que su par del PC, Lautaro Carmona, insistió en que el régimen de Nicolás Maduro en Venezuela “no es una dictadura”, lo que contradice lo afirmado por el Presidente Gabriel Boric hace unos días, tras las elecciones en aquel país de las que aún no se conocen las actas para verificar el resultado.

El PC emitió una declaración este fin de semana en que afirma esperar las actas electorales de los comicios que habrían dado la victoria al líder del régimen venezolano, Nicolás Maduro. Además, su timonel, Lautaro Carmona, declaró en la misma jornada que “no es una dictadura”, contrariando lo afirmado por el Presidente Gabriel Boric el viernes.

Carmona señaló ayer que “tenemos el legítimo derecho a tener una distancia, una conclusión, por ahora distinta, frente a esa afirmación, y lo hacemos con cuestionar que la representación, y la tarea, y la política, el plano exterior la lleva el Presidente de la República, pero estamos hablando de democracia, hay una diversidad,

y cada uno tendrá un espacio para exponer su mirada”.

“Nosotros no estamos alterando la política exterior de Chile”, sostuvo el líder oficialista, y “exigimos que los resultados se den a conocer con absoluta transparencia y veedores internacionales”, mediante las actas electorales aún desconocidas, pese a que mañana se cumple un mes desde las votaciones. “Condenamos donde quiera que sean la violación de Derechos Humanos y eso incluye Venezuela y cualquier otro país”, agregó Carmona.

DEBATE

Vodanovic (PS), tras el comité político en La Moneda, instancia en la que también participó Carmona, respondió que “este tema está suficientemente tratado, conversado”. Boric “ha señalado una postura”, y “yo no voy a crear polémicas que no conducen a nada. Tenemos problemas bastantes complejos”.

Quintana (PPD), por su parte, afirmó que “la política de alianza es un tema que se verá cuando corresponda. Hoy todos los partidos respaldamos al Gobierno del Presidente Boric” y “los valores no debieran estar nunca en entredicho. Desde ese punto de vista, nos parece que, si bien la declaración (del PC) representa un avance respecto de su postura inicial, nos parece que es insuficiente por



CARMONA (PC) DEFENDIÓ QUE “HAY UNA DIVERSIDAD” EN EL OFICIALISMO.

que el status quo claramente no favorece la soberanía del pueblo venezolano”.

Su par de la DC, diputado Alberto Undurraga, dijo que la posición del PC “es inentendible. (...) soy partidario de que los acuerdos que tenemos que construir en pensiones, en seguridad, salud, educación, sean acuerdos en sí mismos, y que no estén contaminados

con los debates políticos”.

VALLEJO

La ministra vocera y militante del PC, Camila Vallejo, señaló que “el Gobierno no tiene, no ha visto, ni sentido, ningún obstáculo en su política internacional”, la que es “respaldada no sólo por los partidos de la coalición de Gobierno, sino que incluso por sectores de la

oposición”.

En ese sentido, “las diferencias probablemente tendrán que seguirse discutiendo entre los partidos si no hay entendimiento, si no hay comprensión de las aproximaciones políticas, las definiciones sobre el régimen en Venezuela, tendrán que discutirlas en el ámbito del respeto, de la sana convivencia”, sostuvo la autoridad.

Estas palabras se dan luego de que la oposición pidiera la renuncia tanto de Vallejo como sus pares de Trabajo, Jeannette Jara, y de Educación, Nicolás Cataldo, a causa de la declaración del PC este fin de semana.

Por este motivo también el diputado Johannes Kaiser (independiente-exrepblicano) anunció el ingreso de una moción de censura a la mesa de la Cámara, la cual es presidida por Karol Cariola (PC). A la iniciativa ayer se sumó el PSC. **cs**

Postulan a Corina Machado al Nobel

● Un grupo de académicos estadounidenses inició hace diez días una campaña para postular al Premio Nobel de la Paz a la líder de la oposición venezolana, María Corina Machado. Ayer se unieron a la cruzada políticos y docentes chilenos tanto del oficialismo como la oposición, entre ellos el ex-Presidente chileno Eduardo Frei Ruiz-Tagle y los exministros Soledad Alvear, Alejandro Foxley, Sergio Bitar, Osvaldo Puccio y Edmundo Pérez Yoma, así como Teodoro Ribera, Roberto Ampuero y Alfredo Moreno.

Guía Médica

DRA. LILIANN ABARZA ARELLANO

Especialista en Rehabilitación Oral e Implantología

• Operativa • Prótesis Fija • Prótesis sobre Implante Oseo Integradas
 • Removible • Blanqueamiento • Prótesis fija, libre metal
 • Diseño digital de sonrisa • Implantología
 Atención Urgencias, Adultos
 Isapre, seguros, tarjetas bancarias
 Elizabeth Carrasco Psicóloga Clínica • Cel: +56969006270
 Arturo Prat N° 350 • Oficina 301 • Edificio Nexus
 Teléfono: ☎ +5692776012 • Fijo: 45 2239309 • Temuco

DR. RICARDO GIACAMAN B.

Médico Neurólogo

Enfermedades del sistema nervioso
 Atención de lunes a viernes de 15:00 a 19:00 horas
 Particular y Fonasa
 Solicita hora de 09:30 a 19:00 horas
 Torre Caupolicán
 2° Piso, Oficina 204, Fono: 45 2213184, Temuco